
Gemeinde Mainhausen, Donnerstag, 29. September 2022

Lang ersehnter Radwegausbau beginnt

Ab Mittwoch, den 05.10.2022 beginnen die Ausbauarbeiten des Fahrradweges entlang der L2310 von der „Hillerkreuzung“ bis zum Schwalbennest. Bereits vor vielen Jahren hat die Gemeinde Mainhausen das Projekt beim Land Hessen angestoßen und ist für die Planungskosten zunächst in Vorleistung getreten, um das Projekt zu beschleunigen.

Wie HessenMobil der Gemeindeverwaltung in Mainhausen nun mitteilt, beginnt der Radwegausbau in der kommenden Woche und soll bis zum 21.12.2022 abgeschlossen sein. Eine Verkehrseinschränkung für den PKW Verkehr ist nur in der Verkürzung der Abbiegespur von Aschaffenburg kommend in Richtung Ortsteil Mainflingen geplant. Für den Radverkehr erfolgt eine großräumige Umleitung über den Mainradweg. Weitere Infos werden zu gegebener Zeit bekanntgegeben.